



PARLAMENTO
ABIERTO
La voz de la ciudadanía

LAS OSC DE DERECHOS HUMANOS Y EL PROCESO DE ELECCIÓN DE LA PRESIDENCIA DE LA CDHDF

**A las Organizaciones de la Sociedad Civil de Derechos Humanos:
A la Opinión Pública:**

Con el propósito de que el próximo proceso de elección de la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), sea un proceso abierto y transparente, y apegado a los principios de un Parlamento Abierto que sustenta la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, los convocamos al Foro: LAS OSC DE DERECHOS HUMANOS Y EL PROCESO DE ELECCIÓN DE LA PRESIDENCIA DE LA CDHDF. A realizarse el 30 de agosto del presente, a las 11 hrs. en el salón Heberto Castillo Martínez del recinto legislativo, ubicado en Donceles esquina con Allende s/n Col. Centro, de la Ciudad de México.

En este encuentro se dará a conocer por parte de la Comisión de Derechos Humanos de la ALDF el proceso a seguir, sustentado en la Ley de Derechos Humanos del Distrito Federal y la Ley Orgánica de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, para la elección de la presidencia de la CDHDF; y que en un diálogo abierto con las OSC encontremos una fórmula de participación y acompañamiento de éstas en dicho proceso.

ATENTAMENTE

**COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS
ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL**

*"Año del Centenario de la Promulgación de la Constitución
Política de los Estados Unidos Mexicanos de 1917"*

www.aldf.gob.mx